

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

## **Eigener Sisi-Bereich in Wiener Madame Tussauds**

Es ist eine regionale Besonderheit, die sich an Wien-Besucher richtet: Madame Tussauds im Prater widmet Kaiserin Elisabeth ab 5. Februar einen eigenen Ausstellungsbereich. Bei der „Sisi Uncovered Experience“ stellt man einen Tag im Leben der Monarchin nach, die heuer 180 Jahre alt geworden

wäre. Dazu gehören neben 3-D-Animationen auch noch Geruchs- und Geschmackserlebnisse. „Wir wollen die wahre Sisi zeigen und machen uns State-of-the-Art-Technik zunutze“, ließ Geschäftsführerin Arabella Kruschinski am Montag per Aussendung wissen. Die Sisi-Figur gehört seit der Eröffnung Anfang 2011 zum fixen Inventar.



**Sisi bekommt einen eigenen technisch aufgerüsteten Bereich.** [ Hermann Dobler/picturedesk.com ]